

RESUMEN SEMANAL AL 04 DE ENERO DEL 2000

En la primera semana del mes de enero, las Reservas Internacionales Netas Ajustadas (RINAS) disminuyeron su nivel en US\$5.8 millones. La mayor parte de esta caída se debió a las ventas de divisas por US\$11.8 millones, de las cuales US\$8.0 millones fueron realizadas al BAC, US\$2.0 millones al BANPRO y el resto entre el BDF y BANCENTRO. Las otras operaciones que contribuyeron a esta reducción de RINAS fue el pago de servicio de deuda externa honrado por el Sector Público No Financiero (SPNF) al FIV por US\$1.2 millones.

La disminución de RINAS fue atenuada por US\$7.1 millones de ingresos, de los cuales un 84.5 por ciento correspondieron a donaciones de Holanda, para el desarrollo de proyectos sociales, y el resto fue registrado por el Banco Central de Nicaragua, bajo el concepto de intereses recibidos del exterior.

El Panorama monetario indica una contracción de los Activos Internos Netos (AIN) de C\$142.0 millones, resultado del aumento de los depósitos del SPNF, en el BCN, incremento asociado a la donación de Holanda. En este periodo, también se contrajo el Sistema Financiero en C\$156.0 millones debido al incremento de las reservas de los bancos, manejadas en depósitos de encaje y caja. Los otros activos y pasivos netos, también aportaron a la contracción de los AIN con una disminución de C\$30.0 millones.

Las líneas que contrarrestaron, parcialmente, la contracción de los AIN fue la redención de CENIS por C\$21.0 millones y las pérdidas globales de base caja del BCN por igual monto, las cuales fueron el resultado de los costos financieros de los CENIS y de los gastos operativos del BCN.

Al 05 de enero, las sociedades de depósitos, concluyeron con un sobreencaje de 2.1 por ciento en moneda nacional, equivalente a C\$92.3 millones, mientras que en moneda extranjera, a pesar del aumento de encaje, se presentó un subencaje de 0.3 puntos porcentuales, al concluir con un déficit de US\$3.0 millones.

Debido a factores estacionales, el Numerario se redujo en C\$220.0 millones. Por su lado, la base monetaria disminuyó durante esta semana, en C\$59.0 millones, debido a la compra de divisas realizadas por el sector privado.

Para finalizar, la inflación al cierre del mes de diciembre, fue de 9.87 por ciento.